

Allgemeine Bedeutung der Karten

Dieses Begleitbuch enthält zusätzliche Informationen über die allgemeine Bedeutung der Karten. Ich spreche bewusst von der *allgemeinen Bedeutung*, denn jedes Mal, wenn Sie die Karten legen, kann sich die Bedeutung der Karte dem Kontext der Frage entsprechend verändern. Sie können dieses Büchlein lesen, um weitere Ideen und Einsichten in das Spektrum der einzelnen Karten zu gewinnen. Sie können auch andere Ressourcen zu Rate ziehen, wie zum Beispiel mein Buch *Magie der Erde*, in dem Sie über etliche der Erd-Elemente mehr erfahren. Denken Sie immer daran, dass bezüglich der Bedeutung der Karten letztlich Ihre Intuition die entscheidende Instanz ist.

Auf jeder Karte steht oben der Name des jeweiligen Erd-Elements und direkt darunter wird das Thema benannt. Das Bild und das Thema vermitteln Ihnen Inspirationen zur Botschaft der Karte, vor allem wenn Sie sich dabei mit Ihrer eigenen intuitiven Führung verbinden. Es ist jedoch nützlich, in diesem Büchlein die weiteren Aspekte der Karten nachzulesen, vor allem, wenn Sie im Umgang mit den Karten noch unerfahren sind. Die hier vorgestellten Beschreibungen können Ihre Eindrücke erweitern und Ihr Gefühl für die Karten verfeinern. Schlagen Sie die Beschreibungen und die kursiv gesetzten Botschaften jedoch erst nach, wenn Sie Ihre eigenen intuitiven Eindrücke zu der Karte wahrgenommen haben.

AHNEN

Generationen

Wir stammen von unseren Ahnen ab, von einer Reihe von Vorfahren, die mit unseren Eltern und Großeltern beginnt und sich durch die Jahrhunderte und Jahrtausende weit zurück erstreckt. Wir stehen mit unseren Ahnen sowohl genetisch als auch spirituell in einer Kontinuität, derer wir uns vielleicht kaum bewusst sind. Die Umstände und unsere Umgebung prägen uns zwar auch – und besonders in unserer Jugend – doch in unseren Körpern und unserem Wesen tragen wir auch einen roten Faden einer uralten Abstammungslinie.

Da wir mit diesen Geistwesen biologisch und auf der Seelenebene verwandt sind, können wir sie jederzeit um Rat und Beistand bitten, wenn es um unsere Familie, unsere Gemeinschaft oder uns selbst geht. Die auf dieser Karte abgebildeten Hände stehen für die ständige Verbindung mit der Vergangenheit. Für die australischen Aborigines bilden die Ahnen den Kern Ihrer Spiritualität und Kultur, und die Regenbogenschlange (das Geistwesen, welches alles Leben auf der Erde erschaffen hat) windet sich durch ihre Hände als Zeichen dafür, wie die Aborigines die gesamte Schöpfung ehren. Egal wie unsere Familie ist, von unseren Ahnen können wir immer etwas lernen.

Sie tragen das Blut Ihrer Ahnen in sich. Sie sind mit Ihrer Abstammungslinie tief verbunden, das zeigt sich schon allein in Ihrer körperlichen Ähnlichkeit mit Ihren Eltern und Großeltern. Doch darüber hinaus, für Ihre gewöhnlichen Sinne unbemerkbar, erstreckt sich diese Verbindung durch die Jahrtausende hindurch weit zurück. Jetzt ist es Zeit, diese Ahnen zu rufen, sowohl jene, von denen Sie körperlich abstammen, als auch jene, die einst über das Land gegangen sind, auf dem Sie jetzt leben.

In vielen ursprünglichen Kulturen herrscht die Überzeugung, dass viele der physischen Aspekte der Natur und des Bodens von der Essenz der Ahnen durchdrungen sind. Das heißt, unsere Vorfahren leben in den Bäumen, dem Wasser, der Luft, den Tieren und den Steinen – ihr Blut ist in dem Dreck und dem Sand, auf dem Sie gehen. Wenn Sie das nächste Mal draußen sind, können Sie Ihre Sinne für jene Ahnen öffnen, die Sie auf diese Weise umgeben. Und Sie können jederzeit Ihr Herz für jene Geistwesen öffnen, mit denen Sie durch Ihre Geburt verwandt sind oder mit denen Sie über den Boden, auf dem Sie leben, verbunden sind.